
令和５年２月定例会

３月３日(金)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

民主・県民

１ １９ 髙 橋 徹

ク ラ ブ

２ 自由民主党 ２６ 上 田 勝 義

３ 公 明 党 ３９ 荒 島 俊 造

知 事

産業労働部長

教 育 長

［一問一答］

１ 給料が上がる地域経済について

２ リスキリングについて

３ 教員の人材確保について

４ 海ごみ対策について

［一問一答］

１ 少子化対策について

２ ソーラーシェアリングについて

３ ブドウの品種について

４ 落ち葉の堆肥への活用について

５ 県産フルーツの輸送について

６ 岡山県週休２日工事について

７ ＺＥＨ等について

［一問一答］

１ 武力攻撃事態における国民保護
について

２ 子宮頸がん予防について

３ プロパンガス利用世帯への支援
について

４ 防災重点農業用ため池について

５ 制服の自由選択について

６ 広域通信制高校について

知 事

環境文化部長

農林水産部長

土 木 部 長

知 事

危 機 管 理 監

農林水産部長

教 育 長



３月７日(火）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 自 由 民 主 党 ４ 松 島 幸 一

２ 自 由 民 主 党 １５ 福 島 恭 子

３ 自 由 民 主 党 １４ 渡 辺 知 典



一問一答

一般質問 民主・県民 髙橋議員

１ 給料が上がる地域経済について

(１) 受け止め等 ［ 知 事 ］

(２) 岡山版政労使会議 ［ 知 事 ］

(３) 県内企業の動向 ［ 産業労働部長 ］

(４) 取組の体系化 ［ 知 事 ］

２ リスキリングについて

(１) 期待等 ［ 知 事 ］

(２) 対応 ［ 産業労働部長 ］

３ 教員の人材確保について ［ 教 育 長 ］

(１) 現状認識等

(２) 取組の評価等

(３) 岡山市の対応等

(４) 採用スケジュールの前倒し

４ 海ごみ対策について ［ 知 事 ］



一問一答

一般質問 自 民 党 上田議員

１ 少子化対策について ［ 知 事 ］

２ ソーラーシェアリングについて ［ 農林水産部長 ］

３ ブドウの品種について ［ 農林水産部長 ］

４ 落ち葉の堆肥への活用について ［ 農林水産部長 ］

［ 土 木 部 長 ］

５ 県産フルーツの輸送について ［ 農林水産部長 ］

６ 岡山県週休２日工事について ［ 土 木 部 長 ］

７ ＺＥＨ等について ［ 環境文化部長 ］



一問一答

一般質問 公 明 党 荒島議員

１ 武力攻撃事態における国民保護について ［ 危 機 管 理 監 ］

(１) 緊急一時避難施設

(２) 避難行動の周知

２ 子宮頸がん予防について ［ 知 事 ］

(１) 取組の評価

(２) 男性のワクチン接種

３ プロパンガス利用世帯への支援について ［ 知 事 ］

４ 防災重点農業用ため池について ［ 農林水産部長 ］

５ 制服の自由選択について ［ 教 育 長 ］

(１) 状況等

(２) おかやま県立高校情報ナビ

６ 広域通信制高校について

(１) 進学希望増加に対する認識 ［ 教 育 長 ］

(２) 不登校対策等 ［ 教 育 長 ］

(３) 経済的支援 ［ 知 事 ］


